

Kästner-Schule ausgezeichnet

Mit dem Euro-Banner für Integration

Die Europa-Union Bochum wird das Europabanner 2012 am Montag, 14. Mai, an die Erich Kästner-Schule (EKS) in Bochum verleihen. Die Auszeichnung erhält die Gesamtschule für ihre vielfältigen Initiativen für die europäische Integration. Festrednerin ist die Ministerin für Bundesangelegenheiten, Europa und Medien des Landes NRW, Dr. Angelica Schwall-Düren. Die EKS unterhält derzeit eine Schulpartnerschaft zur Tipton School in Sheffield, die in Form eines Schülerbetriebspraktikums durchgeführt wird. Zudem bestehen europäische Beziehungen nach Italien zum Istituto Bertacchi in Lecco sowie nach Frankreich, wohin eine schulische Verbindung nach St. Malo aufgebaut wird.